

2学年通信

江田島市立江田島中学校

令和6年4月8日

進級おめでとうございます

昨年の桜の開花が早かったからでしょうか。今年の広島県の桜の開花が遅く感じられ、今日4月8日、みなさんの新しい始まりを祝うかのように校門の桜が満開を迎えました。何だか、凛と咲き誇る桜の花を見ながら春風の吹くおだやかな空気を吸うと、新年度がやってきたことを実感することができますね。

さて、新年度の始業式を終え、いよいよ新2年生、中堅学年としての一年間がスタートしました。2年生は、新入生に対して先輩であり、3年生に対して後輩という、3つの学年の中で一番大変な学年です。そのため、自覚と責任をもった行動が必要になります。しかし、みなさんには1年生で積み上げてきた、元気の良さや協調性があります。1年生で得たものを土台にして、飛躍を遂げる一年にしていきましょう。2年生では、キャリアスタートウィーク（職場体験学習）と修学旅行という2つの大イベントが予定されています。どの行事もみなさんを大きく成長させてくれるものです。また、生徒会執行部、委員長、部長等、リーダーになることも多くなります。先を見通しながら、「こんな2年生になりたい」という思いを強く持って一年間を過ごしましょう。また、楽しい思い出もしっかりつくっていきましょう！

理想の2年生とは？

 中だるみの2年生	↔	中堅の2年生 
指示待ち人間の2年生	↔	自主・自立の力が伸びる2年生
誘惑に弱い2年生	↔	倫理的思考ができる2年生

さて、上の表を見比べてみなさんはいったい何を思ったでしょうか？私は担任として、絶対に“中だるみの2年生”だなんて言われたくないと思いました。

今年度の担任ミッションは、“社会に出て通用する人間になろう！”です。このミッションには、社会で生きていく力、つまり“社会性”を身に付けてほしいという思いが込められています。2年生はその社会性を身に付けることのできる、職場体験学習と修学旅行という絶好のチャンスが訪れます。社会の一員として、自ら進んで気持ちの良い挨拶ができるか、時間を守って行動できるか、初対面の人であってもコミュニケーションをとることができるか、自ら考え判断し、行動することができるか等、社会人としてどれも欠かすことのできない大切な力が求められています。ぜひみなさんには、2大行事を核にしながら、“社会性”を合い言葉として、担任ミッションの達成に向けて励んでほしいと思います。きっとみなさんならばやってくれると信じています。

学校教育目標

凡事徹底 ～誇り・感謝・挑戦～

昨年度からずっと言い続けたこの学校教育目標を今年度は、より高いレベルを目指していただきたいと思えます。「当たり前のことを当たり前以上にする」1年生のお手本となれるように、常に意識して生活していきましょう。

学年団紹介



中野 悠里(なかの ゆうり)

2年1組 担任 (保健体育)

昨年度に引き続き、この学年の担任をもてることを嬉しく思います。現状に満足することなく、さらにパワーのあるクラスを目指して、日々成長していきましょう。4人の先生たちも力を合わせて支えています。

原 むつみ(はら むつみ)

2年1組 副担任 (音楽)

はじめまして。歌うこと、演奏すること、食べること、スヌーピー、からあげが大好きです!これからみなさんと一緒に話したり歌ったりすることがとても楽しみです。江田島中学校のことをいろいろ教えてください!

山田 諭(やまだ さとし)

ほほえみ2組 担任 (美術)

江田島中学校9年目で、一番古い教員になってしまいました。そのうち中学校と一体化してしまうかもしれません笑。最近の趣味はアニメ鑑賞です。美術科なので、アニメの作画や音楽にとっても惹かれます。いつか自分でも作れたらいいなと思っています。

小松 采佳(こまつ あやか)

ほほえみ3組 担任 (国語)

昨年度も授業を担当しましたが、今年度はさらにみなさんと関わる機会が増えて嬉しいです。ここで一句、「2年生 元気満タン 春爛漫!」みなさんが頼れる先輩として成長していくのをサポートしたいです。よろしくお願いします。



新入生歓迎合唱の練習
良い笑顔で歌っています。



入学式準備
心を込めてイスを並べてくれました。



保護者の皆さま

昨年度は大変お世話になりました。今年度は、学年団のメンバーも替わり、気持ちを新たに昨年度積み重ねてきたものをさらに向上させていきます。また、2年生は様々な行事がある他、後期には3年生からバトンを受け取り、いよいよ江田島中学校の担い手になります。さらには、今後の進路についても少しずつ考え始めなければなりません。きっと盛りだくさんの一年間は、中学校生活の中で心身ともに最も大きく成長できる一年となるでしょう。保護者の方にも色々ご協力をお願いすることが多くなると思います。昨年度に引き続き、よろしくお願いいたします。